Neuer Vorsitzender gewählt

Raimund Schuhmann übernimmt Amt von Helmut Grüne

REICHELSHEIM (hbr). Bei der jüngsten ordentlichen Mitgliederversammlung des Tennisklubs wurde für den nicht mehr kandidierenden Helmut Grüne Raimund Schuhmann zum neuen Vorsitzenden gewählt. Zweiter Vorsitzender bleibt Friedrich Bardonner, Schriftführerin Hanco Becker. Schatzmeister Heiner Rettig, Sportwart Helmut Klar. Als Jugendwart fungiert Marga Bardonner. Zu Beisitzern wurden Sieglinde Jarosch und Herbert Vetter, zu Kassenprüfern Gero Dingeldein und Gerhard Lein gewählt.

die Ausbesserungsarbeiten an den Tennisanlagen sowie den Ausbau des Klubhauses berichtete Friedrich Bardonner. Im sportlichen Bereich belegten die Damen in ihrer Konkurrenz den zweiten, die Herren den

vierten Platz. Für die kommende Saison wurden zwei Herren- und eine Damenmannschaft gemeldet. Jugendwartin Marga Bardonner berichtete, daß dem Verein 66 Jugendliche angehören. Bei den Kreisjugendmeisterschaften sicherte sich Suse König in der Klasse II die Meisterschaft. Achim Michaelis bezeichnete die Finanzen des Vereins als geordnet. Der scheidende Vorsitzende Helmut Grüne wurde zum Ehrenvorsitzenden gewählt.

Der Veranstaltungskalender sieht für 1982 die Teilnahme am Festzug des Michelsmarkts, einen Tennisabend, Klubmeisterschaften und ein Schleifchenturnier vor. Für die Stelle des Platzwartes, der auch die Kantine täglich ab 16 Uhr bewirten soll, werden Interessenten gesucht.